



Die Kardiologie am Bahnhof Münster: Ihre Gesundheit liegt uns am Herzen

Praxis für Kardiologie Dr. Frank Lieder eröffnet

Es ist das wichtigste Organ in unserem Körper: Das Herz. Wie ein fein justierter Motor verrichtet es meist unbemerkt und zuverlässig seinen Dienst und pumpt täglich rund 8.000 Liter Blut durch unsere Gefäße. Doch auch ein gesundes Herz braucht Pflege. Dr. Frank Lieder, Facharzt für Innere Medizin, Kardiologie und Intensivmedizin, weiß, womit die Leistungsfähigkeit des Herzens langfristig erhalten werden kann. In seiner kardiologischen Praxis in Münster bietet er eine individuelle und umfassende Betreuung rund um das Thema Herz-Kreislauf-Erkrankungen.

Dr. Frank Lieder bietet seinen Patienten das vollumfassende Spektrum der modernen Kardiologie an. Seit dem 1. Januar 2021 hat der Facharzt, welcher zuvor 14 Jahre als leitender Arzt die Kardiologie in der Raphaelsklinik aufgebaut und betreut hat, seine Praxis in der Bahnhofstraße 18 in Münster eröffnet. In den modernen Praxisräumen bietet er gemeinsam mit seinem engagierten Team eine kardiologische Versorgung auf höchstem Niveau und ist u.a. auf die invasive Kardiologie spezia-



Dr. Frank Lieder

lisiert. Hierfür stehen innovative, ambulante Behandlungsmethoden und fortschrittlichstes Equipment zur Verfügung.

Bei Dr. Frank Lieder steht der Patient im Fokus. Der Facharzt, welcher seit mehr als 20 Jahren in der Kardiologie tätig ist, legt großen Wert auf eine individuelle und vertrauensvolle Patientenbindung. „Jeder Patient muss mit seinem individuellen Risiko für Herzerkrankungen eine individualisierte Diagnostik und Therapie er-

halten“, betont der Kardiologe. Daher berücksichtigt er die gesundheitliche Vorgeschichte und individuelle Risikofaktoren ebenso wie die körperliche Konstitution und die Persönlichkeit seiner Patienten. Zudem beinhaltet die Diagnostik von Dr. Frank Lieder, welcher ebenfalls auf die Innere Medizin sowie Intensivmedizin spezialisiert ist, auch immer einen interdisziplinären Blickwinkel. Der Spezialist weiß, dass Erkrankungen des Herz-Kreislauf-System oftmals verschiedene medizinische Fachbereiche betreffen wie z.B. bei Patienten mit einer Diabetes-Erkrankung. Dabei profitieren seine Patienten vom umfangreichen Know-how und dem ausgezeichneten interdisziplinären Netzwerk des Spezialisten.

top magazin: Herr Dr. Lieder, vor kurzem haben Sie sich als Kardiologe am Bahnhof niedergelassen. Was zeichnet Sie und Ihre Praxis aus?

Dr. Frank Lieder: Die moderne Kardiologie hat sich in den letzten Jahren deutlich weiterentwickelt. In meiner Praxis biete ich sowohl Kassen- als auch Privatpatienten die vollumfassende, moderne kardiolo-

gische Versorgung: Von der Verdachtsdiagnose über die Diagnostik und Therapie bis hin zu individuellen Behandlungsplänen und einer umfassenden Nachsorge. Dabei führe ich als Spezialist sämtliche Untersuchungen in meiner Praxis sowie die ggf. notwendigen Herzkatheter-Untersuchungen am Zentrum für Kardiologie am Ambulanzzentrum der Raphaelsklinik persönlich durch.

top magazin: Sie zählen zu den führenden Kardiologen in unserer Region und genießen einen ausgezeichneten Ruf. Wie kam es dazu?

Dr. Frank Lieder: Nachdem ich über viele Jahre in großen kardiologischen Kliniken Erfahrung in sämtlichen Bereichen der Kardiologie erwerben durfte, habe ich 2006 das Angebot erhalten, eine kardiologische Abteilung in der Raphaelsklinik aufzubauen. Dabei war es mein Anspruch, eine Rundum-Versorgung zu etablieren. Wenn ein Patient mit Herzinfarkt eingeliefert wird, dann benötigt er eine sofortige Versorgung – zu jeder Tages- und Nachtzeit. Daher habe ich zusammen mit meinen Kollegen in der Raphaelsklinik eine spezielle Einheit

für Patienten mit akutem Brustschmerz (Chest-Pain-Unit) gegründet. Dieses Engagement haben nicht nur Zuweiser, sondern auch die stationären Patienten zu schätzen gelernt. Ich freue mich sehr, heute viele meiner ehemaligen Patienten in meiner Praxis begrüßen zu dürfen.

top magazin: Wie sind Ihre Planungen in Zukunft für die Kardiologie am Bahnhof Münster?

Dr. Frank Lieder: Seit mehr als 20 Jahren engagiere ich mich für den Auf- und Ausbau der Kardiologie in unserer Region und werde dies auch zukünftig forcieren. Um meinen Patienten stets eine optimale Versorgung zu gewährleisten, möchte ich mein Netzwerk noch weiter ausbauen. Für mich ist ein enger interdisziplinärer Austausch mit den Fach- und Hausärzten in der Region selbstverständlich. Die moderne Kardiologie wird immer ambulanter. Durch den engmaschigen Kontakt mit behandelnden Haus- und Fachärzten vermeide ich unnötige stationäre Krankenhauseinweisungen. Dies betrifft vor allem die invasive Kardiologie. So führe ich die Herzkatheteruntersuchungen bereits überwiegend ambulant durch. Darüber hinaus bin ich – als Gründungsmitglied und langjähriger Leiter – noch regelmäßig bei der Versorgung von akuten Herzinfarkt-Patienten im Rahmen der 24/7 Herzkatheter-Bereitschaft in der Chest-Pain-Unit tätig.

top magazin: Vielen Dank für das freundliche Gespräch. ■



KARDIOLOGIE
PRAXIS
DR. MED. LIEDER



Praxis für Kardiologie Dr. Frank Lieder
Facharzt für Innere Medizin, Kardiologie,
Intensivmedizin, Hypertensiologie

Interventionelle Kardiologie /
Spezielle Rhythmologie

Bahnhofstraße 18 | 48143 Münster
Telefon +49 251 | 44000
info@kardiologie-drlieder.de
www.kardiologie-drlieder.de

Privatsprechstunde und Selbstzahler
Telefon + 49 251 | 28430985